



www.jpsera.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 92 – 24 septembre 2012

Bonjour,

Cette Newsletter n° 92 pour faire un point sur mes activités de ces 10 derniers jours et sur celles des jours à venir.

Le vendredi 14, j'avais tenu à être présent aux obsèques d'un employé municipal des Issambres, qui a décidé de quitter ce monde à 43 ans. Beaucoup de monde autour de sa famille dans la petite Chapelle du Village Provençal.

Lundi dernier, j'étais au Conseil Général pour assister à la Commission des Finances et à la Commission Permanente, après avoir donné une interview sur divers sujets touristiques à TV 83. Vous pourrez bientôt visualiser cette interview sur le net.

Le mardi après-midi en raison d'un contretemps professionnel de dernière minute, je n'ai pu accompagner les équipes de la Direction des Bâtiments et Collèges (DBC) du CG 83 au Collège Cabasse à Roquebrune pour présenter le projet de gymnase.

En revanche, j'étais bien à Puget-sur-Argens de 17 h à 19 h 30, pour présenter le projet de réhabilitation totale du Collège Colette, en présence des parents d'élèves, des équipes pédagogiques et d'encadrement, des entrepreneurs chargés des travaux et des responsables de la DBC du CG 83.

Vous trouverez dans le flash info en annexe, une image du futur gymnase, ainsi que l'article de Var-Matin ayant traité de la réunion de Puget.

Mercredi matin, j'étais à Hyères, pour présenter devant la Commission Tourisme de la Communauté d'Agglomération Toulon Provence Méditerranée (TPM), présidée par mon collègue et ami, Jacques POLITI, Maire de Hyères et Conseiller Général, les résultats mis en forme par les équipes de Var Tourisme, de l'enquête clientèle pour ce territoire.

Jeudi, j'ai profité d'un créneau au cours d'un séminaire professionnel pour examiner avec Mme le Maire de la Martre, Conseillère Générale du Canton de Comps et le Directeur du Golf de Taulane, le projet de développement de cet établissement, dont l'impact économique et touristique est essentiel, pour ce territoire, mais aussi pour notre département.

Vendredi, étant retenu par des obligations professionnelles, j'ai demandé à ma collègue et amie, Josette PONS de voter en mon nom, lors de la réunion de la Commission Départementale de Coopération Intercommunale (CDCI). Un nouveau schéma départemental plus consensuel a été présenté par M. le Préfet et a recueilli un avis favorable de la CDCI. J'aurai l'occasion de revenir dans le détail, sur ces nouveaux découpages territoriaux.

Samedi midi, je me suis rendu comme chaque année, à la Lieutenant à Puget-sur-Argens pour le traditionnel concours de chiens d'arrêt organisé par la Fédération Départementale de la Chasse, le Comité Saint-Hubert et la société de chasse pugétoise, remarquablement présidée par Christian AUTULY.

Au cours de la remise des prix, j'ai pu saluer les performances des chiens et celles de leurs maîtres, ainsi que le dévouement des organisateurs.

Dans l'intervalle, j'ai assuré plusieurs séries de rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens.

Samedi soir, je n'ai pu me rendre à la salle Molière, pour assister au spectacle donné par la compagnie de Puget « Le Quiproquo » au profit d'Amnesty International. Espérons que l'annonce de cette représentation en page d'accueil de mon site ait pu conduire certains d'entre vous à contribuer à cette noble cause.

*Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !*

Voir :

- [Flash info n° 92](#)

Voir les sites

- www.visitvar.fr
- www.cg83.fr
- www.apenme.org
- [Vivre aux Issambres \(facebook\)](#)
- www.contribuablesroquebrunois.com

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS





www.jpsera.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 92–24 septembre 2012 – suite et fin

Ce lundi, je serai d'abord à Draguignan le matin pour un rendez-vous en Mairie pour divers projets touristico-culturels.

Je me rendrai ensuite à Toulon, pour plusieurs réunions de travail avec les équipes de Var Tourisme.

Je terminerai ma journée par un rendez-vous avec le cabinet missionné par l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée, pour recueillir ma position sur les inondations de la vallée de l'Argens dans le cadre d'un chantier visant à définir la politique de l'Agence en matière de préservation et restauration des rivières.

Pour votre information, sachez que c'est aussi cet après-midi que doit être examinée au cours de l'audience du Tribunal Correctionnel de Draguignan, la procédure engagée par le Mouvement Pour l'Avenir de Roquebrune et de ses quartiers (MPA) pour citer à comparaître pour prise illégale d'intérêts, le Maire de Roquebrune-sur Argens et l'un de ses conseillers municipaux dans le cadre d'une vente d'une propriété municipale.

Mercredi, je me rendrai sur Paris pour un nouveau Conseil d'Administration de la 3F qui regroupe les Présidents et représentants des 3 fédérations nationales du tourisme institutionnel : celle des Comités Régionaux de Tourisme (FNCR), des Offices de Tourisme et Syndicats d'Initiative (OTI), des Comités Départementaux et Agences Départementales de Tourisme (RN2D).

En effet, nous envisageons de porter collectivement une contribution auprès de Mme la Ministre du Tourisme, à partir des propositions que le RN2D que je préside, avait développées lors de la campagne présidentielle dans le cadre du projet « Préparons le tourisme de demain ».

L'après-midi, je dois être auditionné sur les chiffres du tourisme par le député Eric WOERTH, qui préside un groupe de travail, nommé par la Commission des Finances de l'Assemblée nationale.

Je ne pourrai donc être rentré pour assister à la manifestation organisée par M. le Préfet du Var, à l'occasion du départ du Secrétaire Général de la Préfecture, Olivier De MAZIERES.

Bien évidemment, j'assurerai cette semaine encore plusieurs séries de rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens.

Dernier point, je vous invite à prendre connaissance du flash info joint en annexe, dans lequel vous retrouverez les infos annoncées, mais aussi l'article publié dans l'édition de Var Matin Var-Est, traitant de l'annonce par le Maire de Roquebrune de la prochaine fermeture du Centre National de Ski nautique.

Un nouvel épisode du conflit qui oppose la Fédération Française de Ski Nautique (FFSN) représentée par son Président Patrice MARTIN et le Maire de la Commune. Je rappelle que cet équipement d'intérêt national a été financé en quasi-totalité par des fonds publics (Etat, Région, Département et Commune) et qu'il est donc essentiel que cet outil au service de l'une des disciplines les plus titrées du sport français, puisse continuer à jouer pleinement son rôle et à poursuivre les objectifs qui lui avaient été clairement assignés lors de sa réalisation, voici plus de 10 ans maintenant.

Bonne lecture @ bientôt sur notre site

Bien à vous

Jean-Pierre SERRA

*Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !*

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS

